



Kreisverband Hagen  
Dr. Peter Krauss-Hoffmann  
Stellv. Kreisvorsitzender & Projektleitung Hagen 2030

15. 09. 2016

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde,

am 09.09.2016 hat die Kreispartei gemeinsam mit der Fraktion unser Konzept HA2030 der Presse vorgestellt.

Nach dreijähriger gemeinsamer Arbeit in Arbeitskreisen, Werkstattgesprächen und einer Fragebogenaktion haben wir mit Ha2030 einen wichtigen Akzent für die Zukunft unserer Stadt gesetzt.

Für die engagierte Mitarbeit möchte ich mich bei Ihnen allen hiermit nochmals sehr herzlich bedanken und Sie herzlich einladen, jetzt auch am Folgeprozess aktiv mitzuwirken.

In einem ersten Schritt werde ich die Ortsunionsvorsitzenden und Vereinigungsvorsitzenden jetzt zeitnah kontaktieren, um über gemeinsame Veranstaltungen vor Ort zu sprechen, um mit den Bürgerinnen und Bürgern in den Dialog zu HA2030 zu kommen.

Zusätzlich wird die Kreispartei Dialogformate zu Einzelthemen - beginnend mit einem regionalen Wirtschaftkongress - umsetzen.

Ich hoffe, ich kann dazu auf Ihr Interesse und Mitarbeit setzen, um gemeinsam Hagens Zukunft voranzubringen.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Krauss-Hoffmann  
Projektleitung Ha2030